

松原なぎさ校区
コミュニティだより



第5号

平成28年7月1日発行
松原なぎさ校区コミュニティ協議会
発行責任者 追鳥 嘉正
編集者 広報部
matubara-aikomi@po5.synapse.ne.jp
松原地区公民館内 電話 73-8371

第2回定期総会《事業及び決算承認》

平成28年4月3日の日曜日に当協議会の第2回定期総会が開催された。審議に先立ち建昌福祉会の池田秀之先生を講師に迎え「介護について」と題して、変わりゆくこれからの介護制度について話された。

続いて、松原上自治会長の福丸英徳氏を議長に選出し、第1号議案～第6号議案が事務局より提案され審議後、全ての議案が承認され次年度役員の紹介がなされた。 【事務局】

平成28年度＜事業計画決定＞

事業計画については、平成27年度の反省を基に各部会が実施計画書を提出、関係団体等の行事と重複しないよう、地域の皆さんが気軽に多数参加できる内容でまとめた。

なお、事業費は対前年度より646,002円増の1,733,000円の計上となっている。地域コミュニティが果たす役割をご理解いただき、共生・協働の地域づくりを目指します。 【事務局】

1. 事業経過報告

平成27年 4月 4日	設立総会
4月26日	徘徊模擬訓練(健康福祉部会)
5月24日	いも植え体験会(まちづくり・環境部会)
8月 5日	役員防災訓練(総務・防災部会)
9月 6日	小学生ドッジボール大会(文化・スポーツ部会)
9月13日	校区十五夜祭(子ども育成部会)
11月 7日	校区グラウンド・ゴルフ大会(文化・スポーツ部会)
11月 8日	平成27年度街頭募金活動(健康福祉部会)
11月 8日	芋掘り収穫祭(まちづくり・環境部会)
11月22日	役員親睦グラウンド・ゴルフ大会(文化スポーツ部会)
11月24日	立哨活動 地域が育む{あいらっ子}(健康福祉部会)
11月27日	コミュニティ対抗グラウンド・ゴルフ大会
11月29日	校区防災訓練(総務・防災部会)
12月13日	平成27年度街頭募金活動(健康福祉部会)
12月27日	松原なぎさ小学校一斉清掃
平成28年3月 8日	立哨活動 地域が育む{あいらっ子}(健康福祉部会)
3月14日	平成27年度決算監査
3月21日	松原海岸一斉清掃(まちづくり・環境部会)
4月 3日	定期総会

総務防災部会員		健康福祉部会員	
立山 正秋	部会長・運営・代議員	稲留 正一	部会長・運営・代議員
黒木 博和	副部会長・運営・代議員	鎌田 紀幸	副部会長・運営・代議員
川原田 勝	運営・代議員	高原 和代	運営・代議員
東尾 美幸	運営・代議員	種子田 虎雄	運営・代議員
渡邊 勲	運営・代議員	塩浦 由紀子	運営・代議員
瀬戸口千里男	代議員	福丸 英徳	代議員
森川 和美	代議員	池田 壽生	代議員
峯下 洋	代議員	田中 幸久	代議員
福丸 英徳	代議員	橋口 登代子	代議員
郡山 末春	代議員	本町 俊彦	代議員
小城 勝美	代議員	竹原 和代	代議員
追鳥 嘉正	代議員	渡邊 勲	代議員
始良警察署	代議員	青山 澄子	代議員
石川 四男	代議員	上山 泰子	代議員
地福 美恵子	代議員	古城 るり子	代議員
長谷川きよみ	監事	山口 廣己	監事
寺蘭 裕之	顧問(なぎさ小学校長)		

2. 収支決算総括

収入合計1,498,653—支出合計1,028,042=次年度繰越金470,611円

文化・スポーツ部会員		子ども育成部会員	
黒木 宏行	部会長・運営・代議員	池田 壽生	部会長・運営・代議員
久保 慎也	副部会長・運営・代議員	藤谷 ゆかり	副部会長・運営・代議員
村田 新一	運営・代議員	井上 久美	運営・代議員
福丸 英徳	運営・代議員	峯下 貴裕	運営・代議員
原口 隆幸	運営・代議員	久保 明子	運営・代議員
春田 美幸	代議員	鎌田 紀幸	代議員
高山 秀一	代議員	高原 和代	代議員
山元 幸男	代議員	稲留 正一	代議員
山下 真美	代議員	寺蘭 裕之	代議員
上枝 立神	代議員	田中 幸久	代議員
田中 幸久	代議員	満塩 舞	代議員
牧野田 弘一	代議員	牧野田 弘一	代議員
和田 淳一郎	代議員	上蘭 誠	代議員
		吉原 隆雄	代議員



まちづくり・環境部会員	
橋口 芳仁	部会長・運営・代議員
緒方 功	副部会長・運営・代議員
古川 カツ子	運営・代議員
本町 俊彦	運営・代議員
吉村 哲朗	運営・代議員
橋口 慎一	代議員
田原 勝	代議員
山下 武	代議員
本村 勉	代議員
奈良迫 礼子	代議員
長瀬 秀夫	代議員
益山 成雄	代議員
川口 治代	代議員
石川 四男	代議員
原口 茂實	代議員
長谷川 きよみ	代議員
山口 廣己	代議員

今年度は「松原なぎさ校区コミュニティ何でも発見ウォーキング」と位置づけて、「コミュニティマップづくりワークショップ」を開催し、「コミュニティ防災マップを作成します。 【会長 追鳥 嘉正】

シリーズ

地域を支える「福祉」を考える

介護タクシーの運用とは・・・

【健康福祉部会】

「あいあい訪問介護」「あいあい介護タクシー」事業をしているオグライフ株式会社です。訪問介護は皆さんも良くご存じの「ヘルパー」と呼ばれる訪問の仕事です。「介護タクシー」は、ヘルパー資格を持ったドライバーが対応し、始良市では初めて介護保険及び障害福祉サービス適用が認可されたタクシー事業です。

要介護状態の方や障害者手帳を持たれている方の利用が可能です。通院等車への乗降介助のほか、必要な方には病院受付や薬取りも支援します。ご利用については、まずご自分のケアマネージャーさんに、障害者の方は相談支援専門員か直接当事業所にご相談下さい。なお車椅子や障害等で通院や買い物等で、外出困難な方々のご利用もできます。【お問い合わせ ☎0995-73-4130】

また、地域の事業所として「地域支え合い支援事業」にも関わらせていただいています。その中でもコミュニティ主催の「徘徊模擬訓練」は、地域の方々と交流を深める機会でもあります。「小規模介護事業所」ならではの支援が出来ると思ひ、この地域に介護事業所を開所出来たご縁を大事に、これからも行政機関や地域の事業所さんにも支えていただきながら、松原地域の福祉のために当社の理念である「やさしく、あたたかくあなたの気持ちに寄り添い、地域の中でその人らしく暮らし続ける事を支え、その人の人生が継続出来るよう支援します」を実践していきたいと思ひます。

あいあい訪問介護事業所 小倉 洋子

介護タクシー



「第2回徘徊模擬訓練」を終えて!!

5月24日(日)あいにくの雨で、場所を松原なぎさ小学校の体育館で、参加者130名余りで実施しました。内容的には寸劇あり、多才な認知症役の方の奮闘ぶりもあり、大変有意義な訓練となった。なお、ご協力いただきました各事業所の皆様心から感謝申し上げます。【健康福祉部会】



チャレンジあいら「いも」植え

5月22日(日)地域ボランティアの協力をいただき、親子でいも苗の植え付けをしました。終了後参加者88名は、主催者が準備した農園で、ジャガイモと玉ねぎの収穫や成長したトマトの芽かき作業で楽しみました。【まちづくり・環境部会】



校区ウォークラリーを開催しました!

5月29日(日)に校区ウォークラリーを開催しました。時々雨が強く降る中、子どもから大人まで70名余りの参加があり、校区内にある文化・史跡を知る目的のもと、塩釜公園から御門神社までの900mを歩きました。途中の松原下公民館で、松原地域に塩田があったことや御門神社の由来など語り部の方からお話を聞きました。松原塩田については、①1855年に薩摩藩主の島津斉彬が塩田開発を命令したことから始まったこと、②当時の地域の方々が塩の製造方法改良のため一生懸命勉強したこと、③1951年のルース台風の上陸により塩田が壊滅的な被害を受けたため、塩を作ることができなくなってしまったことなど、語り部の磨島常雄さんから当時の様子を、紙芝居を交えながら詳しくお話をされました。御門神社については、①1282年に京都石清水善法寺の法印平山了清が870名余りを率いて松原浦(現在地)に上陸し建立したと伝えられていること、②祐佐八幡神社から神輿を担いだ武者行列が、御門神社へ下って豊祭の神事を行っていたこと、③御門神社の砂はマムシを寄せ付けないことで有名だったことなど、語り部の和田陽さんから熱心にお話をされました。あいにくの天気でしたが、塩田があった当時を想像しながら歩き、そして御門神社の由来を思いながら眺める、いつもとは違う、新鮮な気持ちでウォーキングが出来ました。今回のウォークラリーに参加していただいた地域の皆さん、松原なぎさ小学校の先生方、語り部を引き受けていただいた磨島さんと和田さん、誠にありがとうございました。

【文化・スポーツ部会久保慎也】



語り部の磨島 常雄さん



語り部の和田 陽さん



地域住民参加の『防災訓練』を実施いたしました。

6月12日(日)校区コミュニティ主催で第2回の防災訓練を行いました。当日は松原下自治会の3区、あさひ団地自治会の1班~5班の会員の皆様に、雨天にも関わらず多くの参加、ご協力をいただき「地震・津波」を想定し、10時に消防車のサイレンの合図で1次避難場所(性原寺駐車場・あさひ団地公園)へ集合、避難者名簿で点呼、安否確認後2次避難場所(松原なぎさ小学校)へ、避難誘導班の指示のもと避難訓練を行いました。2次避難場所では、雨天のため体育館で市消防署員による消火器の正しい使い方、除細動器(AED)の使用訓練を実施しました。市の社会福祉協議会職員による「防災ボランティア」についての講話をして頂きました。終了後は給食班による炊き出しの「おにぎり」を参加者にお配りしました。当日の体育館への参加者は220名でした。

今回の避難訓練についてご意見、ご要望がありましたら松原なぎさ校区コミュニティ協議会までお寄せください。今後の参考にさせていただきます。

最後になぎさ小学校の校長先生、教頭先生ご協力ありがとうございました。

【総務・防災部会】

